

## **Faes Farma firma un acuerdo para la adquisición de Laboratorios Edol, líder en oftalmología en Portugal**

- **La oftalmología representa una oportunidad estratégica clave para Faes Farma al ser un área terapéutica con crecimientos esperados de doble dígito.**
- **Este hito refuerza la estrategia de crecimiento internacional de Faes Farma, y consolida su posicionamiento en el mercado portugués.**
- **La integración de Edol creará sinergias de ventas y potencia el porfolio del grupo Faes añadiendo productos complementarios.**
- **La operación, está valorada en 75 millones de euros.**

**Bilbao, 25 de marzo de 2025.-** Faes Farma, S.A. ha firmado hoy un contrato de compraventa, sujeto a condiciones suspensivas, para adquirir el 100% de Laboratorios Edol Productos Farmacêuticos, S.A. consolidando su expansión en el mercado portugués y en el área de oftalmología.

Fundado en 1952, Laboratorios Edol es un referente en oftalmología en Portugal con una facturación anual en 2024 superior a los 30 millones de euros. Además, cuenta con una planta de producción moderna y un portafolio que refuerza al de Faes Farma añadiendo productos complementarios. La transacción, valorada en 75 millones de euros (ajustados por deuda neta), permitirá al grupo español duplicar las ventas en el país luso y capitalizar sinergias comerciales y operativas.

La adquisición de Laboratorios Edol supone un nuevo hito estratégico en la apuesta de Faes Farma por el crecimiento en mercados internacionales y refuerza el posicionamiento en el mercado portugués, donde el Grupo lleva presente más de 80 años.

Laboratorios Edol cuenta con un portafolio de productos y registros que también permitirán potenciar la expansión y posicionamiento de Faes Farma en mercados distintos a Portugal, aprovechando las redes comerciales existentes de Faes Farma, tanto en España como en los mercados internacionales.

La oftalmología, especialización de Laboratorios Edol, es un área en la que Faes Farma cuenta ya con el conocimiento del desarrollo y lanzamiento de bilastina oftálmica. Además, representa una oportunidad estratégica clave, con crecimientos esperados de doble dígito, impulsada no solo por el envejecimiento de la población que deriva en patologías como glaucoma y ojo seco, sino también por el aumento de los síntomas provocados por alergias estacionales y el uso prolongado de pantallas.

En definitiva, se trata de una operación enmarcada dentro de la estrategia de crecimiento internacional proyectada por Faes Farma, reforzando la presencia directa en Portugal, y apoyando el crecimiento del negocio vía nuevas áreas terapéuticas permitiendo crear sinergias con el equipo actual de I+D+i.

El cierre de la operación está sujeto a la conclusión satisfactoria de las condiciones suspensivas, como la presentación de cuentas anuales auditadas de 2024 y la continuidad de algunos de los acuerdos comerciales existentes con Laboratorios Edol.

### **Sobre Faes Farma**

Somos una compañía con más de 90 años de experiencia y presencia en más de 130 países a través de productos comercializados o licenciados. Trabajamos en encontrar soluciones innovadoras, honestas y de calidad para el cuidado integral de la salud y la vida. Investigamos, producimos y comercializamos medicamentos de prescripción, productos healthcare y productos de nutrición animal y aspiramos a convertirnos en una compañía global de salud, referente en fiabilidad, calidad, innovación y sostenibilidad. En Faes Farma, nos guían nuestros valores para ofrecer soluciones de máxima calidad en la salud y el bienestar; desarrollar nuevos productos que se adaptan a las necesidades de la sociedad y garantizar una actividad íntegra, transparente y comprometida desde una gestión responsable.

### **Contacto para prensa**

María Marín  
Directora Relación con Inversores y Comunicación Externa  
[mmarin@faes.es](mailto:mmarin@faes.es)  
Faes Farma

Cristina López Reques  
| 663 371 770 | [clopez@harmon.es](mailto:clopez@harmon.es)  
Harmon Corporate Affairs